

## 5月31日（金）生活目標

ろくがつ せいかつもくひょう げんき みぎがわ  
六月の生活目標は「元気なあいさつ ろうかはだまって右側  
を」です。

どうしてがっこうで、ろうか しず みぎがわ ある たいせつ  
どうして学校で、廊下を静かに右側で歩くことが大切なのでし  
ょうか。がっこうのろうか おおぜい ひと とお つうろ どうろ に  
学校の廊下は、大勢の人が通る通路で、道路と似ていま  
す。どうろ あそ きゅう と だ おお  
道路で遊んでいたり、急に飛び出したりしたら、大きなけが  
につながります。がっこう おな ろうか ま かど きょうしつ  
学校も同じです。もし、廊下の曲がり角や教室  
のいでりぐち いきお はし で ひと もの  
の出入口から勢いよく走り出たら、人や物にぶつかってけがを  
するかもしれません。あいて  
相手にけがをさせてしまうかもしれません。  
そうならないようにしてください。

ろくがつ あめ ふ ひ おお そと で からだ うご  
六月からは雨が降る日が多くなります。外に出て体を動かす  
ことができず、ろうか きょうしつ はし  
廊下や教室などで走ってしまい、けがにつながっ  
てしまうということが起きやすくなります。お じぶん まわ ひと  
自分や、周りの人が  
いや おも  
嫌な思いをしないためにも、みんなで守りましょう。

こんげつ せいかつもくひょう げんき ろうか みぎがわ  
今月の生活目標は、「元気なあいさつ、廊下はだまって右側を」  
です。おうぎしょうがっこう がっこうきょういくもくひょう おも こ  
扇小学校の学校教育目標「思いやりのある子」になれ  
るように、ろうか しず みぎがわ ある おも  
廊下は静かに、右側を歩いて、みんなが思いやりのあ  
るこうどう  
る行動ができるようにしましょう。